

# L'Espace Mandela, vous en pensez quoi ?

Atelier CME – 23 octobre 2015



Hôtel de Ville – 14 enfants

**Myrienne COCHE, 1<sup>ère</sup> Adjointe au Maire en charge de l'aménagement du territoire** et **Michelle JANIN, Adjointe en charge de la Citoyenneté et de la démocratie Participative** ouvrent l'atelier en présentant le contexte du dispositif qui s'inscrit dans le cycle de concertation sur l'aménagement de l'espace Mandela – Dulcie September organisé durant trois mois par la Municipalité.

Elles expliquent le choix du thème de la concertation par l'engagement des élus à « poursuivre l'aménagement du Centre-Ville pendant le contrat de mandature ». Pour que cet aménagement soit au plus près des besoins et souhaits des Lanestériens, il a été décidé de lancer une concertation sur le thème, dont l'atelier avec les jeunes élus du Conseil Municipal des Enfants est un des éléments.

## L'Espace Mandela, c'est...

Les enfants ont été invités à réfléchir sur ce qui leur plaît et ce qui leur déplaît dans l'Espace Mandela. Après un petit temps de réflexion, un tour de table a permis de faire ressortir les points suivants :

### Je n'aime pas...

Les toilettes

Les jeux

Il n'y a pas de coin de pêche

Les jeunes qui squattent

La station d'épuration

Le centre commercial

Je préférerais un feu d'artifice plus long

Le lac

J'aime pas les crottes de chien et les déchets

La station d'épuration à côté des jeux

Je n'aime pas trop le bruit que fait le feu d'artifice

J'aime pas les crottes de chien

Pas trop de sécurité

Il n'y a pas assez de feuillage

Les crottes de chien

## J'aime...



Les jeunes participants disent beaucoup apprécier l'immense espace vert sur lequel ils peuvent jouer, sur lequel il y a des animations mais ils regrettent les diverses pollutions qui nuisent à son bon usage. Ils soulignent aussi le manque d'arbres et de fleurs et pointent du doigt l'insécurité autour du plan d'eau.

Les réponses sont synthétisés dans le document ci-dessous :



Les jeux  
L'étang et ses animaux  
Le beau et immense terrain vert  
Les feux d'artifice  
Tout



Les déjections canines, les déchets et la pollution  
Un manque d'arbres  
Les nuisances sonores dont le feu d'artifice  
Le manque de jeux pour chaque tranche d'âge  
Les toilettes  
La station d'épuration et les odeurs désagréables  
L'absence de sécurité aux abords du plan d'eau



